



12号 執筆:高濱

平成26年6月27日号

## 食育の時間ですよ~



先週の事ですが、18日に給食センター の方をお招きして「食育指導の授業」が1 年生を対象に行われました。

- ○心と体のためにきちんと食事をとろう。
- ○栄養素のバランスにも気を配ろう。
- ○給食を残さずに食べよう。

これらについて、具体的な例を示しながら

授業をしていただきました。

本校では全員がきちんと朝ごはんを食べてくるようです。心身の発達のために朝の栄養はとても大事だと聞きます。心と体がグングン成長するのを楽しみにしています! (「朝寝坊して食べる時間が・・・」という事も希にはあるようですが・・・)

## 授業に潜入3!



今回は理科の授業にお邪魔しました。酸化の実験です。理科担当高野先生の指導のもと、 金属粉を燃焼させてその重さの変化を読み取ります。

知識としては知っていても、実際に目前で その様子や変化が分かる実験の意味は大きい です。それに何と言っても実験は楽しいです。

最近よく「理科離れ」という話を聞きますが、この真剣な眼差しを見ると本校 生にはその心配は無いような気がします。

(最近は防護メガネやカセットコンロを使うのですね。時代は変わりました・・・遠い眼差し・・・)

## 来週の主な行事

6月30日(月)スクールカウンセラー来校(ご予約は電話にてお願いします。)

7月 3日(木) 3年生実力テスト(1~5校時)

4日(金)授業参観、学年懇談